

****THE ENGLISH POSTING FOLLOWS****

Stage en gouvernance sur la Durabilité

Airbus est un pionnier international de l'industrie aérospatiale. Nous sommes un leader dans la conception, la fabrication et la livraison de produits, services et solutions aérospatiaux à des clients à l'échelle mondiale. Nous visons un monde mieux connecté, plus sûr et plus prospère.

Constructeur d'avions commerciaux, avec des divisions Espace et Défense ainsi que des hélicoptères, Airbus est la plus grande entreprise aéronautique et spatiale en Europe et un leader mondial.

Chez Airbus Canada, nos collaborateurs travaillent ensemble à faire évoluer la mobilité partout dans le monde, une bonne idée après l'autre. Si vous avez une bonne idée, nous avons l'environnement pour qu'elle devienne un produit unique ou une expérience client exceptionnelle. Vos idées sont notre énergie.

Description du stage

Vous recherchez un stage à temps plein de longue durée en gestion? Nous vous proposons de travailler auprès de notre équipe multi fonctionnelle sur la Durabilité autour des 3 axes de l'ESG:

1- Environnement

2- Social

3- Prospérité

Vous rejoindrez l'équipe de Transformation en charge de superviser les activités de Durabilité pour Airbus Canada.

Votre stage consistera à:

- **Participer au déploiement de notre gouvernance interne et coordination des trois axes de notre approche Durabilité**
- **Supporter l'équipe projet dans l'animation des trois axes en construisant un tableau de bord de suivi de nos activités en matière de Durabilité**
- **Fournir régulièrement des mises à jour sur les indicateurs de performance, le statut des projets et le planning pour les revues avec les équipes et le management**
- **Soutenir la préparation des comités de pilotage**

- Participer au développement de la page web interne sur la Durabilité chez Airbus Canada
- Participer à la définition d'un parcours de formation de nos employés quant à la Durabilité
- Aider à l'organisation d'évènements internes comme des sessions d'information et de communication par exemple

Idéalement, ce stage d'une durée de 12 à 16 mois commencera en avril 2024

En tant que candidat idéal,

- Vous avez de bonnes capacités d'analyse et de gestion
- Vous êtes bon communicant et vous savez travailler en équipe
- Vous savez travailler de manière autonome
- Vous faites preuve d'initiatives, de jugement et avez le sens des responsabilités. À l'aise avec la résolution de problème
- Vous pouvez communiquer aussi bien en français qu'en Anglais

Si ce stage vous intéresse, merci de postuler sur le site d'emploi de votre université.

Veillez télécharger votre curriculum vitae en français et en anglais.

L'utilisation du genre masculin a été adoptée afin de faciliter la lecture et n'a aucune intention discriminatoire.

Airbus Canada souscrit au principe d'équité en matière d'emploi et encourage les femmes, les autochtones, les personnes handicapées et les membres des minorités visibles à soumettre leurs candidatures.

Sustainability governance internship

Airbus is an international pioneer in the aerospace industry. We are a leader in the design, manufacture and delivery of aerospace products, services and solutions to customers worldwide. We aim for a better connected, safer and more prosperous world.

Manufacturer of commercial aircraft, with Space and Defense divisions as well as Helicopters, Airbus is the largest aeronautics and Space Company in Europe and a world leader.

At Airbus Canada, our people work together to make mobility evolve around the world, one good idea after another. If you have a great idea, we have the environment for it to become a unique product or a great customer experience. Your ideas are our energy.

Internship description

Are you looking for a long-term, full-time management internship? We offer you the opportunity to work with our multi-functional Sustainability team on the 3 ESG axes:

1- Environmental

2- Social

3- Prosperity

You will join the Transformation team in charge of overseeing Sustainability activities for Airbus Canada.

Your internship will involve to:

- **Participate in the deployment of our internal governance and coordination of the three axes of our Sustainability approach.**
- **Support the project team in leading the three axes by building a visual dashboard to monitor our Sustainability activities.**
- **Provide regular updates on performance indicators, project status and planning for reviews with teams and management**
- **Support the preparation of steering committees**
- **Participate in the development of Airbus Canada's internal Sustainability web page**
- **Participate in the definition of a Sustainability training path for our employees**
- **Help organize internal events such as information and communication sessions**

Ideally, this 12 to 16-month internship will start in April 2024.

As the ideal candidate, we are expecting the following skills and knowledge:

- **You have good analytical and management skills**
- **You are a good communicator and a team player**
- **You can work independently**
- **You have initiative, sound judgment and a sense of responsibility. At ease with problem solving**
- **You can communicate in both French and English.**

Please upload your resume in French and English.

The use of the masculine gender has been adopted for ease of reading and has no discriminatory intent.

Airbus Canada subscribes to the principle of employment equity and encourages women, aboriginals, persons with disabilities and members of visible minorities to apply.